

**Antrag Nr. 13-O-04-0075**  
**SPD**

---

**Betreff:**

Tempo 30 in der Thaerstraße

**Antragstext:**

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, ob und gegebenenfalls welche Möglichkeiten bestehen, die Höchstgeschwindigkeit in der Thaerstraße auf Tempo 30 km/h zu reduzieren.

**Begründung:**

Es ist zu beobachten, dass Mitarbeiter/innen des BKA oftmals mit überhöhter Geschwindigkeit in Richtung BKA-Parkhaus fahren, obwohl in der Thaerstraße viele Rentner und Familien mit Kindern wohnen und die Verkehrsverhältnisse unübersichtlich sind.

Wiesbaden, 09.12.2013